

# Jahresrückblick 2008

## Weihnachtsbaumsammlung des CVJM

Es ist schon eine schöne Tradition, Weihnachtsbäume werden vom CVJM abgeholt und entsorgt. Am 12. Januar war es soweit. Knapp 1000 € konnte für die Ev. Jugend Eisenberg und ein Projekt in Costa Rica gesammelt werden.

Januar

## Halbe Stunde der Besinnung

Am 16. Januar startete für dieses Jahr diese besondere Andachtsreihe. Frauen aus unserer Gemeinde gestalten mit viel Einsatz wundervolle Wochenandachten. Der rege Besuch belohnt sie für ihre Mühe.

## Wintersemester des SÖA

Das Programm des Sozialpolitisch Ökumenischen Arbeitskreises stand unter dem Thema „Wir haben nur eine Welt - Fragen der Globalisierung.“ Am 17. Januar war der erste Vortrag des neuen Jahres durch Herrn Fuhrmann vom Bischöflichen Ordinariat aus Speyer.



Vortrag des Sozialpolitisch Ökumenische Arbeitskreises

## Polizei beim Frauenbund

07. Februar: Aufklärung über richtiges Verhalten ist auch für Senioren wichtig. Die beiden neuen Polizisten für Eisenberg, Herr Dörr und Frau Marx, stellten sich im Frauenbund vor.

Februar

## CVJM-Hauptausschuss tagt im Haus der Kirche

Im Haus der Kirche trafen sich am 20. Februar die Verantwortlichen des CVJM-Pfalz.

## MdB Gustav Herzog beim SÖA

„Wir können nur gemeinsam“ MdB Gustav Herzog referierte am 28. Februar zu Fragen der weltweiten Verantwortung der Politik.

## Feierabend für Mitarbeitende

Am 29. Februar war das erste große Fest für die Mitarbeitenden unserer Kirchengemeinde. Über 150 Menschen trafen sich im Großen Saal des Evang. Gemeindehauses. Die Mitarbeitenden belohnten sich mit einem riesigen, tollen Buffett.

## Ökumenischer Weltgebetstag der Frauen

Am 07. März stand der Ökumenische Weltgebetstag der Frauen unter dem Motto: „Gottes Weisheit schenkt uns neues Verstehen“ und verband mit der christlichen Gemeinde in Guayana.

## Konfirmationen

Bei den Konfirmationen im März / April wurden 14 Buben und Mädchen aus der Pfarrei 1 und 21 aus der Pfarrei 2 konfirmiert.

März

## Ökumenischer Jugend-Passionsgottesdienst

„Nachgeschaut“ - Am 14. März feierte die Evang. und Kath. Jugend einen Passionsgottesdienst. Natürlich gestaltete die Jugo-Band diesen Gottesdienst mit.

## Erster Tenebrae-Gottesdienst in Eisenberg

Am Karfreitag (21. März) wurde der erste Tenebrae-Gottesdienst in Eisenberg gefeiert. Ein liturgischer Passionsgottesdienst, der spürbar an die Dunkelheit des Todes Jesu erinnerte und gedachte.



Kinder und Eltern unserer Kindertagesstätte beim Wandertag

## Liturgische Osternacht

Zum 6. Mal gestaltete die Kirchengemeinde eine Osternacht. Vom Abend des Kar-